

**Rede
von
Landrat Franz Meyer
anl. des Starts der Auftaktveranstaltung
„Sicher zur Schule - Sicher nach Hause“
am Dienstag, 12. September 2017, 8.30 Uhr
an der Grundschule Fürstzell**



-Es gilt das gesprochene Wort-

Anrede

Die Gemeinschaftsaktion Sicher zur Schule - Sicher nach Hause wurde 1969 gegründet und arbeitet seitdem mit starken Partnern für mehr Verkehrssicherheit unserer Schulkinder auf dem Weg zur Schule und wieder zurück nach Hause.

Schirmherr ist Ministerpräsident Horst Seehofer.

Der Landkreis Passau ist als „Überzeugungstäter“ seit Jahrzehnten ein Partner der Aktion, denn:

Nichts ist wichtiger als die Sicherheit unserer schwächsten Verkehrsteilnehmer!!

Und wenn nur ein Unfall verhindert wird, ist es jede Anstrengung wert.

Bayerische Schulen und Polizeidienststellen erhalten jährlich aktuelle Materialien zur Weiterleitung an Eltern, Schüler und Bürgerinnen und Bürger.

Damit wird die Botschaft für mehr Sicherheit der Kinder zielgerichtet weiter verbreitet.

Ob Aufklärungsarbeit für Eltern und Lehrer, ob Werbung für Schulweghelfer, ob spezielle Seminare für Schulbusfahrer:

Die Aktion greift an vielen Punkten an und ist damit eine der umfassendsten Initiativen für mehr Verkehrssicherheit in Bayern!

Das wäre ohne die Mitwirkung vieler Ehrenamtlicher, der Eltern und Lehrer nicht möglich.

Darum ein großer Dank an alle Unterstützer, an die Verkehrswacht, die Automobilclubs, die Lehrerverbände und die bayerischen Ministerien für Wirtschaft und Bildung.

Die Aktion lebt von der Unterstützung vor Ort.

Beispielhaft daher der Dank an die Grundschule Fürstzell, an Lehrerkollegium und Elternbeirat.

Sie alle machen den Schulweg für unsere Kinder sicherer. Dafür ein großes Vergelt´s Gott!!